

2学期を振り返って・・・



今日2学期の終業式。今学期も日々、「今」を大切に過ごせたでしょうか。先輩になり、見られる立場になって取り組んだ2大行事では、2年生としてその存在感を示し、1年間の成長を感じさせてくれました。しかし、その後の生活は個々に違いが見えました。しっかりとリーダーとしての自覚ができた人やあたりまえのことが進んでできる人が増えました。しかし、いつまでも幼い行動を繰り返し、周りに迷惑をかけていることにも気づかず生活している人がいます。その都度、個々に反省の場を持ち、クラスの班長会や学年班長会をもって話し合ったり、集会を持ち、全体で考えたりしてきました。周りの人がいるから学ぶことがたくさんあります。助けられていることもたくさんあります。そんな周りの人に迷惑をかけたり、傷つけたりしていないか考えて行動できる人に早くなりましょう。そしてもっと自分の周りにいる人々を大切にできる人になりましょう。幼い自分からそろそろ卒業です。もうすぐ新しい年が始まります。そして4月には二見中学校の最高学年となります。2学期の自分自身の反省点ときちんと向き合い「これから自分はどのように過ごしていけばよいか」をしっかりと考えて、新しい年2019年を迎えましょう。



大掃除をし
3学期への準備
をしました。

当たり前のことを徹底できる人は成長できる。

昨日の集会で、1年後のちょうど今が、自分が進むべき進路を決定する時期であること。そのために、どんなことを頑張っていくことが大切かについてお話をしました。その中で、【凡事徹底】(ぼんじてってい)という四字熟語を紹介しました。意味は、当たり前のことを当たり前にする。ではなく、当たり前のことを他人が真似ができないくらい一生懸命取り組むことを指します。自分が当たり前に取り組んでいることをもう一度見直してみてください。具体的には、提出物をしっかりと出す。授業を真剣に受ける。家庭学習をするなどです。何も特別なことは必要ありません。当たり前のことにこだわりをもって、とことんまでやってみましょう。そうした頑張りや、勉強だけでなく、部活動、学校生活にもつながっています。何か思うように物事が進まない時は、【凡事徹底】この言葉を思い出してください。

新堀先生より

2学期の各クラスのまとめ (学年集会より)

1組

1組の2学期の反省として、メリハリがつけられていないという反省があがりました。3分前着席の時に、着席しているのは良いのですが、その時に私語があったりして、授業への雰囲気はしっかりと作れていませんでした。そのために、3学期からは一人一人がしっかりと意識するということを充実させていきたいと思っています。そのためにも、委員長や班長がリーダーとなって一人一人が高く意識を持っていけるように呼びかけなどをします。ですが、3年生になって、急に一人一人が意識できるというのは難しいので、3学期から当たり前のことが当たり前できるようにしていきたいと思っています。

2組

2組の2学期の反省は、3分前着席ができていなかったり、掃除の時間に私語があったり真剣に掃除をしている人がいなかったりと、そこが2組の課題だと思うので、3学期は、リーダーを増やすために、しっかりと呼びかけを強化して、できることを増やしていきたいと思います。

3組

3組は2学期、二大行事を通して、男女の仲が深まり、リーダーに協力する人が増えました。ですが、「授業中に私語をしない」といったこと、また「3分前着席をする」という当たり前にできるようにならないといけないことが、全員が意識できず、完璧にできませんでした。だから3学期は、3年生になるための準備期間だということ全員が意識し、当たり前のようにならないといけないことを完璧にできるよう、自分で言動をコントロールするということを達成できるように行動し、3学期は3年生に向けてがんばります。

4組

4組の良かったことは、3分前着席の呼びかけが増え、3分前着席ができるようになってきたことです。3学期は、呼びかけがなくても一人一人が自分で動けるようにしていきたいです。4組ができなかったことは、授業中の私語が目立ったことです。後ろを向いたりしている人がいました。3学期は私語をなくして、授業に集中できるようにしていきたいです。これから、ダメなことができない雰囲気をクラス全員で作っていききたいと思います。

5組

5組の2学期の反省は、授業中の私語が多かったことです。3学期は、注意をする人を増やしていくためにも、まず委員長や班長で呼びかけができる雰囲気を作っていきたいと思います。

6組

6組は3学期、リーダーとともにけじめのついた行動をするということに決まりました。なぜそうなったかということ、授業中の私語が多かったり、メリハリのついていない学校生活を送ったりしているという二つの理由が出たからです。そうならないためにも、全員で注意し合ったり、リーダーに対して協力をしたりという雰囲気作りを全員で行い、来年リーダー学年になるため、個人、一人一人のレベルを上げていきたいと思います。



生徒会総務の紹介

各クラス委員長から